

SÉANCE DE LANCEMENT

CAMPAGNE ŒCUMÉNIQUE 2024

CHAQUE GESTE COMPTE.

**ENSEMBLE, AUGMENTONS NOTRE
« EMPREINTE DE LA MAIN »**

JEUDI 18 JANVIER 2024

18H30 – 21H30

Jardins Divers
Avenue de Tivoli 74
1007 Lausanne



**Moins,
c'est plus**

Chaque geste compte.
voir-et-agir.ch

CAMPAGNE
ŒCUMÉNIQUE

En collaboration avec
« Être Partenaires »



www.voir-et-agir.ch



Le label Œcumenica a été décerné à la Campagne œcuménique en 2009. La Communauté de travail des Églises chrétiennes en Suisse attribue ce label à des projets œcuméniques exemplaires.



Département solidarités



Ensemble, augmentons notre « empreinte de la main »

Comment créer ensemble un futur souhaitable, avec nos voisin·e·s, nos ami·e·s, en famille, en paroisse ou avec notre club sportif ? Quels chemins emprunter collectivement, dans la joie, pour vivre mieux avec moins en laissant une empreinte positive pour le vivant ?

Si ces questions concrètes en lien avec la justice climatique vous parlent, rejoignez nous afin de découvrir cette thématique ainsi que les animations et autres suggestions pour faire vivre cette campagne.

Cette séance est participative et basée sur l'échange. Elle est ouverte à toute personne désirant approfondir la thématique de la campagne.

Programme

Bienvenue

*Apports scientifiques
pour un meilleur impact
sur le monde*

**Intervention de
Damien Friot**

Animation et
présentation des
spécificités de la
campagne

Apport théologique:
Donner sens à nos gestes

Conclusion et prière

Apéro

Organisé par

Jean-Claude Huot
Église catholique
du canton de Vaud

Marie Cénec
Terre Nouvelle
Église évangélique
réformée du
canton de Vaud



INSCRIPTIONS SOUHAITÉES
AUPRÈS DE :
JESSICA MOMORIE
JESSICA.MOMORIE@EPER.CH